

Seit Jahrzehnten treue Sänger

„Frohsinn“ Erbach ehrte Wilfried Hofmann, Erich Ratschker und Werner Hofmann

Langjährige, treue Mitglieder hat der Gesangverein „Frohsinn“ Erbach gewürdigt.

Bad Camberg-Erbach. Im Mittelpunkt der Jahresabschlussfeier des Gesangvereins „Frohsinn“ Erbach in der Erlenbachhalle standen die Ehrungen von Wilfried Hofmann für 60-jährige, Erich Ratschker und Werner Hofmann für 40-jährige aktive Sängertätigkeit.

Erfolgreiches Jubiläum

Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss würdigte die Leistungen der Geehrten und überreichte Wilfried Hofmann die goldene Ehrennadel und Urkunde des Deutschen Chorverbands; Erich Ratschker und Werner Hofmann erhielten die silberne Ehrennadel des Hessischen Sängerbundes. Vorsitzender Werner Held dankte ebenfalls den Jubilaren und verwies auf die bevorstehenden Ehrungen der Vereinsmitglieder anlässlich eines Neujahrsempfangs am Sonntag, 19. Januar. Der Männerchor des GV „Frohsinn“ umrahmte die Ehrungen mit einigen Liedern unter der Leitung von Vize-Chorleiter Franz-Josef Glasner.

Gerhard Voss lobte die gute Arbeit von Chorleiter Dr. Georg Hilfrich beim „Frohsinn“ und war erfreut über die große Anzahl junger Sänger in den Reihen des Chores.

Der Gesangverein „Frohsinn“ Erbach blickte auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Anlässlich des 165-jährigen Vereinsjubiläums wurden zahlreiche hochkarätige Veranstaltungen ausgerichtet: Gesang mit Weinprobe unter dem Motto „In 80 Minuten um die Welt“ mit der Gruppe „Opera et cetera“ und dem „Frohsinn“-Männerchor in der ausverkauften Erlenbachhalle, Konzert mit dem russischen Jugendchor aus Rostow am Don, Dorffest auf dem Lindenplatz, Jubiläumskonzert in der Erbacher Kirche mit der Gruppe „Opera et cetera“, Trompeter

Markus Ruckes, Dr. Georg Hilfrich (Orgel) und dem Männerchor des GV „Frohsinn“. Krönender musikalischer Abschluss war das Konzert unter dem Motto „Gala aus Oper und Operette“ mit den Frankfurter Sinfonikern, sechs Solisten und dem „Frohsinn“-Männerchor im vollbesetzten Kurhaus Bad Camberg. Beim Volksliederwettbewerb in Horbach wurde gegen stärkste Konkurrenz wieder ein Golddiplom ersungen, wie schon in den Jahren 2009 bis 2012. Weitere Höhepunkte im Jubiläumsjahr waren die Aufführungen der Theatergrup-

pe des GV „Frohsinn“ mit dem Lustspiel „Pension Schöller“ in der zweimal ausverkauften Erlenbachhalle und der Konzertauftritt beim 120-jährigen Bestehen des Brudervereins MGV „Eintracht“ Erbach.

Bei der Jahresabschlussfeier wurde Geld gesammelt, das an die durch einen tragischen Verkehrsunfall in Not geratene Familie aus Oberselters gespendet wurde. Vorsitzender Werner Held dankte abschließend allen Sängern, den Vorstandsmitgliedern und vor allem Chorleiter Dr. Georg Hilfrich für den unermüdlichen Einsatz. *nnp*



Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss, Erich Ratschker, Wilfried Hofmann, Werner Hofmann, Vorsitzender Werner Held und Vizechorleiter Franz-Josef Glasner (vorne, von links). Foto: NNP